

# KABAR TERBARU

## Try Out SD dan MI se Indonesia Dalam Rangka Milad MTsN 2 Kota Kediri ke 45 Diikuti 765 Peserta

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 5, 2023 - 13:41



*Peserta try out MTsN 2 Kota Kediri serius mengerjakan soal ujian. (Foto: prijo atmodjo)*

KEDIRI KOTA - Dalam rangka milad MTsN 2 Kota Kediri menggelar try out SD dan MI se Indonesia yang sebelumnya sudah diumumkan melalui Webb sekolah yang diikuti 765 peserta berlangsung di sekolah MTsN 2 Kota Kediri Jalan Sunan Ampel No.12 Ngronggo Kota Kediri, Minggu (5/3/2023) pukul 07.30 WIB sampai selesai.

Kepala Sekolah MTsN 2 Kota Kediri Drs.Muh Nizar, M.Pd. saat dikonfirmasi wartawan menyampaikan, masih dalam rangkaian Milad MTsN 2 Kota Kediri yang ke 45, melaksanakan kegiatan try out.

"Kegiatan ini dengan tujuan untuk melatih dan mengasah kemampuan akademik

siswa siswi kelas 6 dalam mengerjakan soal-soal menjelang akhir SD dan MI kelas 6 untuk melanjutkan ke Tsanawiyah atau SMP yang sederajat, "katanya.

Menurut Nizar bahwa untuk try out kali ini mapel yang diujikan yang diumumkan di SD dan MI dan sebelumnya pengumuman digelar try out melalui Webb yang bisa terbaca seluruh Indonesia, dan lembaga wajib harus memiliki Webb tersebut.

"Kegiatan Milad MTsN 2 Kota Kediri itu merupakan otoritas lembaga. Salah satu rangkaian kegiatan milad dengan menggelar try out dan lomba jalan sehat. Pelaksanaan try out sekolah sudah menyiapkan sebanyak 27 ruang kelas masing-masing kelas diisi 30 peserta, " urainya.

Lanjut Nizar bahwa untuk hasil dari try out untuk SD dan MI yang akan diumumkan melalui webb. Menariknya, kegiatan try out di MTsN 2 Kota Kediri sendiri diikuti sejumlah 765 peserta ada juga peserta dari Malang.

Kegiatan try out ini digelar dengan tujuan memberikan wadah kepada siswa siswi tingkat SD dan MI kelas 6 untuk berlatih dalam mengerjakan soal-soal akademik.

"Selain itu, MTsN 2 Kota Kediri juga untuk menjaring anak-anak yang yang berprestasi di bidang akademik. Dan bagi anak-anak yang bisa meraih prestasi dan ranking akan diberikan golden ticket atau difasilitasi bisa diterima di MTsN 2 Kota Kediri, "terang Nizar.

Mantan Kepala Sekolah MTsN 1 Kota Kediri ini juga menambahkan, kegiatan try out kali ini untuk melatih dan mengasah kemampuan akademik siswa siswi kelas 6 dalam mengerjakan soal-soal menjelang akhir SD dan MI kelas 6 untuk melanjutkan ke Tsanawiyah atau SMP yang sederajat.